Depuis 2021, je travaille au Bureau de la traduction en tant que traducteur. J'ai commencé à m'impliquer au sein de l'ACEP en février 2024 à titre de délégué, avant d'endosser le rôle d'administrateur TR. En tant que langagier, j'ai un intérêt marqué pour la question du bilinguisme au sein des institutions fédérales.

Je compte contribuer aux travaux de l'ACEP de manière à soutenir les intérêts des travailleuses et des travailleurs ainsi que les valeurs d'équité et d'inclusion. Je suis d'avis que le syndicat est un vecteur démocratique précieux et qu'il convient de faire le nécessaire pour consolider son rôle.